

jueves, 10 de mayo de 2018

Desconexiones territoriales de Canal Sur TV

Placa de Honor de la Provincia 2017

El pasado 4 de marzo, la desconexión provincial de Canal Sur Televisión en Sevilla acaba de cumplir veinte años de servicio informativo a los ciudadanos de los 105 municipios de la provincia.

Todos y cada uno de los pueblos son objeto de atención de este informativo que, día a día, de lunes a viernes, cuenta a los sevillanos y a las sevillanas lo más destacado que ocurre en la provincia en cualquier ámbito, social, económico, político, cultural o deportivo.



El informativo provincial de Canal Sur Televisión ha contribuido decisivamente, a lo largo de estos veinte años, a vertebrar nuestra provincia en el ámbito de la comunicación. Se buscaba también equilibrar el peso informativo que Sevilla genera por su condición de capital de la Comunidad Autónoma y, además, por su condición de capital de la provincia y ciudad universal.

Este informativo es el único que existe actualmente en el ámbito provincial de la televisión y, además, a lo largo de estos años, ha ido incrementando su duración, hasta totalizar en la actualidad cuarenta minutos diarios de información sobre la provincia de Sevilla.

La Diputación le otorga la Placa de Honor de la Provincia a la desconexión provincial de Canal Sur Televisión por su contribución al conocimiento de los hechos, labores, actividades, fiestas, tradiciones y personalidades de toda la provincia.

Y quiere hacer una especial mención a los profesionales, sin los que resulta imposible este tipo de realización, que supone un importante esfuerzo humano y técnico para estar en cada acontecimiento de interés que se produce en cada pueblo de nuestra provincia.